

Dandim 1006/Banjar Buka RAT Koperasi "Kartika Tahunan" Dengan Wujudkan Semangat Kesejahteraan Bagi Prajurit

Maskuri - BANJAR.XPRESS.CO.ID

Feb 22, 2023 - 18:58



Dandim 1006/Banjar Buka RAT Koperasi "Kartika Tahunan" Dengan Wujudkan Semangat Kesejahteraan Bagi Prajurit

MARTAPURA - Komandan Kodim 1006/Banjar Letkol Kav Zulkifer Sembiring, S.E membuka acara Rapat Anggota Tahunan (RAT) Primer Koperasi Kartika Martapura Tutup Buka Tahun 2022, di Aula Makodim Banjar, Martapura, Rabu (22/2/23)



Turut dihadiri Puskop Kartika Mulawarman "B" diwakili Kebidus Kapten Didit Siswanto

Kepala Dinas Koperasi Usaha Mikro Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Banjar I Gusti Made Suryawati didampingi staf, Ketua Koperasi Kartika Martapura Kapten Chk Hadi Sutrisno dan Ketua Pengawas Koperasi Kapten Inf Kurmanto serta seluruh anggota Kodim 1006/Bjr

Dengan Tema " Kita Tingkat Penataan Koperasi Yang Sehat Usaha, Organisasi Dan Keuangan Secara Terpadu Menuju Koperasi Mandiri, Maju Dan Profesional "

Kepala Dinas Koperasi Usaha Mikro Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Banjar I Gusti Made Suryawati, menyampaikan penghargaan dan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada pengurus Primkop Kartika Kodim 1006/Banjar karena dapat melaksanakan RATnya dengan tepat waktu.

"Kegiatan ini juga sebagai mengikat tali silaturahmi saling membantu dan mendukung.

Karena ini " RAT " merupakan forum tertinggi untuk mempertanggungjawabkan seluruh rangkaian kegiatan organisasi koperasi merupakan kewajiban pengurus menyampaikan Laporan pertanggungjawabannya," ujar Made.

Made juga menuturkan RAT sebagai forum komunikasi, informasi dan konsultasi para anggota koperasi untuk menentukan langkah ke depan bagi kemajuan koperasi.

Karena kesempatan musyawarah ini hendaknya benar-benar dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya untuk melakukan evaluasi atas perjalanan usaha.

"Sekali lagi saya ucapkan selamat Menjalankan tugas RAT, semoga dapat

terselenggara dengan baik dan dapat memberikan manfaat Bagi kesejahteraan Prajurit,"ungkapnya.

Ketua Umum Koperasi Pusat "B" Mulawarman yang diwakili Kapten Didit Siswanto mengatakan Rapat Anggota Tahunan ini merupakan catatan puncak dari keseluruhan aktifitas perekonomian yang berisi evaluasi kinerja yang didasarkan atas rencana kerja, rencana anggaran pendapatan serta belanja tahun lalu.

Koperasi juga dapat mengembangkan Usaha Toko dengan mengandeng rekanan kerja Baik swasta maupun pemerintah serta mengaktifkan kembali Unit simpan pinjam . pinjam,"jelasnya

Siapapun terpilih nantinya menjadi Ketua itulah harapan bagi Koperasi ini untuk memajukan kesejahteraan Anggota " Ungkapnya"

Sementara Itu Dandim 1006/Banjar Letkol Kav Zulkifer Sembiring, S.E menjelaskan Rapat Anggota Tahunan untuk menyampaikan pertanggung jawaban pengurus, Badan pengawas dengan para anggota tentang hasil pelaksanaan Kerja Tahun Buku 2022 serta menyampaikan rencana kerja dan rencana anggaran pendapatan dan belanja Tahun 2022.

"Transparan dan anggota juga harus banyak saran dan masukan demi kemajuan dan kesejahteraan keluarga dan prajurit. Semoga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar "harapnya "(Pendim1006).